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Verbale n. 1 Consiglio d’Istituto del 31/10/24 

Il giorno 31 del mese di ottobre dell’anno 2024 alle ore 15.30, nei locali della scuola 

Santa Teresa, si è riunito il Consiglio d’Istituto regolarmente convocato. 

Sono presenti la Dirigente Scolastica, Rosa Palummo, in religione Suor Camilla, la 

docente Elena Ruggiero , in rappresentanza della scuola Primaria,  la docente Elisa 

Bortone, in rappresentanza della scuola dell’Infanzia, e le docenti Rita Pescina e 

Martina Esposito.  

Per i genitori sono presenti Martina Berriola, rappresentante di istituto dell’Infanzia, 

Adalberto Cuomo, rappresentante della classe I, Sara Federico, rappresentante della 

classe II , e Antonella Esposito, rappresentante della classe IV. 

O.d.g. : 

1) Lettura e approvazione del verbale precedente. 

2) Programmazione didattica. 

3) Programmazione eventi natalizi. 

4) Obiettivi e progetti per la redazione del nuovo PTOF per gli anni 2025/2028. 

     

5) Presentazione nuovi eletti degli organi collegiali. 

6) Individuazione, elezione e proclamazione del nuovo Presidente del Consiglio 

d’Istituto. 

7) Varie ed eventuali. 

 

 La Dirigente Scolastica nomina segretaria verbalizzante la maestra Elena Ruggiero e 

dà inizio alla seduta. 

1) Viene letto e approvato il verbale del Consiglio precedente. 

5) La Dirigente scolastica prende la parola e presenta alla platea i nuovi membri del 

Consiglio, eletti in data 18 ottobre 2024. 

6) Chiede di individuare, tra i componenti, un nuovo presidente, in sostituzione di 

Gianfranco Gargiulo che ha terminato il suo mandato. Viene eletto all’unanimità, e 

proclamato nuovo presidente del Consiglio, Adalberto Cuomo.   
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2) Suor Camilla,  in seguito a quanto proposto dalle insegnanti  nell’ultimo Collegio 

docenti di passare dalla programmazione settimanale a quella quindicinale, valutata 

la positività della richiesta, comunica ai presenti che ogni insegnante farà la  

programmazione ogni quindici giorni e che tali programmazioni sono consultabili su 

Argo. 

3) La docente Elena Ruggiero rende noto il calendario degli eventi programmati per il 

Natale. Orientativamente, giovedì 19 dicembre c.a. alle ore 11.30 ci sarà il coro dei 

bambini nella Chiesa di S.Stefano. Parteciperanno anche i bambini dell’Infanzia e, se 

non dovessero riuscire a resistere per tutta la durata del coro, potranno essere 

prelevati dai genitori in un qualsiasi momento.  Prima delle vacanze natalizie, 

all’Infanzia sarà organizzato un laboratorio per la preparazione dei lavoretti, dove 

sarà gradita la presenza di un genitore, e sarà anche fatta, in un giorno diverso da 

quello del laboratorio, una breve rappresentazione della natività che sarà filmata e 

poi inviata a tutti i genitori. Anche la classe I organizzerà il laboratorio per il lavoretto 

di Natale con i genitori. 

 Per le altre classi della Primaria viene proposto un laboratorio, con un tutor esterno, 

per la realizzazione di un lavoretto di Natale più articolato, con 4 incontri della durata 

media di 90 minuti per ogni classe e un costo per alunno di 30 euro. La decisione o 

meno di aderire a tale progetto viene rimandata ai rappresentanti di classe dopo 

aver valutato le considerazioni dei genitori. Indipendentemente dalla fattibilità o 

meno di tale laboratorio, i bambini procederanno con le proprie tutor alla 

realizzazione di un lavoretto e un bigliettone, come hanno sempre fatto. 

Viene chiesto ai rappresentanti dei genitori di occuparsi , con l’aiuto di altri genitori, 

di addobbare l’albero di Natale e i locali della scuola entro l’8 dicembre e di 

provvedere, come ogni anno, all’acquisto del dolce per il pranzo di Natale e dei 

regalini per i bambini. 

4) Relativamente alla redazione del nuovo PTOF per gli anni 2025/2028, Suor Camilla 

comunica che sarà rinnovato il progetto dell’Agenda 2030 e che gli oggetti del 

progetto saranno gli obiettivi 8-10-16. 

7) Dopo aver valutato i punti all’ordine del giorno, Suor Camilla chiede se vi sono 

problematiche da affrontare. Interviene Martina Berriola, rappresentante 

dell’Infanzia, che lamenta un’accoglienza poco calorosa ad inizio anno per i bambini 

dell’Infanzia. La maestra Elisa Bortone spiega che i bambini sono stati accolti con lo 

stesso calore e insieme di attività di sempre ma che essendoci stati solo 2 bambini 

nuovi , che però già avevano frequentato il campo estivo, il tempo di intrattenimento 

dei genitori è stato più breve in quanto tutti i bambini, conoscendo già insegnanti e 
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ambiente, erano tranquilli e a loro agio e che l’accoglienza più lunga, con tante foto e 

genitori in classe, si fa con bambini nuovi entrati. Inoltre la maestra precisa che 

essendo l’anno scolastico cominciato giovedì 12 settembre, per non spostare la data 

di inizio al lunedì successivo, l’ingresso delle varie classi dalla  I alla V , della 

Primavera e dell’Infanzia è avvenuto nello stesso giorno ma scaglionato nella 

mattinata. 

Sempre la rappresentante della scuola dell’infanzia chiede di poter fare indossare, da 

lunedì 4 novembre, i grembiuli ai bambini più piccoli per evitare che si sporchino 

durante le attività di laboratorio. Per i bambini della scuola Primaria, considerato che 

tutti sempre indossano la tuta della scuola, si decide di aspettare che passi il caldo  

per obbligarli a indossare i grembiuli.  

Inoltre Martina Berriola chiede l’introduzione, a pranzo, di un secondo offerto dalla 

scuola. Le maestre spiegano  che i bambini mangiano già un bel piatto di pasta, più 

abbondante di quello degli scorsi anni, con un abbondante contorno, un panino e 

una frutta e che tutti i bambini si alzano da tavola soddisfatti. Nessuno ha mai 

richiesto l’introduzione di un secondo, che dovrebbe sicuramente essere pagato a 

parte, e in ogni caso ad inizio anno scolastico fu comunicato che vi era la possibilità 

di mandare nel cestino del proprio figlio un secondo a scelta, cosa che  ad oggi 

nessuno  ha mai fatto. 

Non essendoci altri punti su cui discutere, il presidente scioglie la seduta alle ore 

16.55.  

 

           Il presidente            La segretaria verbalizzante 


